

ATLANTIC TRIDENT OBSERVER



DÉCOLLAGES

09h30

Décollage COMAO

20 avions de chasse
21 avions de chasse
3 avions ravitailleurs

14h30

Décollage Shadow wave

12 avions de chasse
11 avions de chasse

11

médias différents ont participé au Media Day : RTL, France 3 Nouvelle-Aquitaine, Aerobuzz, La Libre Belgique, entre autres.



? 3 QUESTIONS À :

1CL Pierre
Cuisinier



1. C'est quoi un « mess déporté » ?

Le principe est de monter un mess provisoire, dans le cadre d'exercices d'ampleur comme Atlantic Trident ou comme le NATO Tiger Meet, par exemple. Quelques semaines avant, nous nous installons sur le lieu de l'exercice pour monter les infrastructures et mettre en place l'organisation de la cuisine. Dans l'équipe, nous sommes dix-sept personnes. Chaque jour, six d'entre nous sont attirés aux préparations froides, cinq aux préparations chaudes, et le reste de l'équipe est réparti pour la salle, la plonge, etc.

2. Qu'est-ce qu'on mange ce soir ?

Ce soir, c'est _ ! En général, nous essayons de prévoir des menus à thèmes, avec des spécialités françaises ou à l'inverse, des plats qui résonnent pour les américains. Par exemple, nous avons proposé un menu avec du foie gras pour faire goûter la spécialité à nos visiteurs, et nous essayons de proposer des menus avec les plats que nous avons noté être dans les préférés des aviateurs US, comme par exemple... les légumes ! Comme quoi, les stéréotypes des hamburgers et des frites ne sont pas d'actualité dans leurs assiettes.

3. Quelle nationalité gagne le trophée de meilleur invité ?

Les deux armées de l'air sont à égalité. Les français sont toujours très polis et aiment bien échanger avec nous et les américains nous font beaucoup rire : ils essayent de nous parler en français, et nous de leur répondre en anglais, ce n'est pas toujours concluant !



TEMPS FORT



La journée d'hier a été marquée par le Media Day où les journalistes ont pu échanger avec les équipages et prendre des images d'aéronefs.



PARTENARIAT

Durant l'exercice Atlantic Trident 2021, les Range training officer (RTO) suivent les missions depuis une salle dédiée. Leur rôle est de valider ou non les tirs des différents aéronefs lors de l'exercice. Deux RTO français et un américain collaborent tous les jours. Les RTO français valident les tirs français et le RTO américain s'occupe des américains et des anglais. Les échanges entre eux sont réguliers afin de prendre les meilleures décisions.

TAKE-OFF

9:30AM

Take-off COMAO

2:30PM

Take-off Shadow Wave

20 fighter aircrafts
21 fighter aircrafts
3 refuelling aircrafts

12 fighter aircrafts
11 fighter aircrafts

11

different media were present during the Media Day : RTL, France 3 Nouvelle-Aquitaine, Aerobuzz, La Libre Belgique, and others.



AT, wednesday May 26th 2021, Mont-de-Marsan



ATLANTIC TRIDENT OBSERVER

? 3 QUESTIONS TO :

1st Class Pierre
Cook



1. What is a "deployed mess" ?

The idea is to set up a temporary mess, during large-scale exercises like Atlantic Trident or the NATO Tiger Meet, for example. Few weeks before, we arrived at the exercise site in order to set up infrastructures and organise the new kitchen. We are seventeen members team. Each day, six of us are responsible of cold dishes, five of hot dishes, and the others are either working in the dining-room, or being a dishwasher, etc.

2. What will we eat tonight?

Tonight for dinner, is _! In general, we try to provide special menus, with French dishes or on the contrary dishes well known by Americans. For example, we presented a menu with foie gras in order to give our visitors a taste of this specialty, and we try to propose menus with the dishes that we assume in the favorites of US airmen, such as ... vegetables ! It just goes to show that the stereotypes of hamburgers and french fries are not always on their plates.

3. Which nationality wins the trophy for best guest?

The two air forces are equal. The French are always very polite and want to talk with us and the Americans make us laugh a lot: they try to speak in French, and we try to answer in English, which is not always conclusive !



HIGHLIGHTS



Yesterday was significant because of the Media Day and journalists discussed with crews and took pictures of aircraft.



PARTNERSHIPS

During Atlantic Trident 2021 exercise, the Range training officers (RTOs) follow the missions from a dedicated room. Their role is to validate or not the firing of the different aircraft during the exercise. Two French RTOs and one American collaborate every day. The French RTOs validate the French fire and the American RTO deals with the Americans and the British. Discussions between them are regular in order to take the best decision.